



Las universidades de Castilla y León se someterán a un examen de calidad

Valladolid, EFE

Las universidades públicas y privadas de Castilla y León se someterán próximamente a un examen de calidad cuyos criterios de evaluación presentó ayer en Valladolid Martí Parellada, coordinador de esta iniciativa abanderada por la Fundación Conocimiento y Desarrollo.

Se trata de un escalafón estrictamente vinculado a los ámbitos de conocimiento y no a universidades de forma absoluta, ya que en este último caso «resulta más difícil la posibilidad de establecer mecanismos de comparación», explicó Parellada ante los medios de información antes de presentar el denominado «Ránking CYD». Permitirá comparaciones más detalladas entre las instituciones académicas con la referencia de ámbitos de conocimiento, en principio cuatro: Ciencias Empresariales, Física, Ingeniería Eléctrica e Ingeniería Mecánica. No obstante, precisó Parellada, «la idea es abarcar hasta veintitrés áreas entre 2014 y 2017», la recogida de datos comenzará este verano y los primeros resultados podrán conocerse durante el segundo trimestre de 2014. En esta primera etapa las titulaciones relacionadas con las Humanidades no han sido incluidas, pero sí figurarán posteriormente entre las 27 finales.